

**PAN NO APOYARÁ INICIATIVA****DISCUTIRÁN HOY  
REFORMAS PARA  
PROTEGER EL LITIO**

Con el rechazo de la oposición, Morena y aliados se impusieron ayer en la Jucopo para discutir y votar hoy en el pleno la iniciativa de reformas a la Ley Minera. El PAN pidió no consumir el 'albazo' en la reforma sobre el litio.

— E. Ortega / V. Chávez / **PÁG. 41**

# Exige AN no consumir *albazo* para votar la reforma del litio

Ante el eventual rechazo de la reforma constitucional en materia eléctrica en la Cámara de Diputados, el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, llamó a Morena a no consumir “un *albazo*” en la aprobación de la reforma relacionada con el litio anunciada por el Ejecutivo.

De acuerdo con el líder albiazul, es necesario que la iniciativa se conozca con oportunidad, se debata, se argumente y se escuche a los

**LO QUE PREVÉ.**

En breve, Morena “querrá sacar de manera rápida y alevosa alguna otra iniciativa de reforma en la cual quieran vengarse de la coalición”.

expertos, para dictaminar y votar.

“Que no pretendan hacer un *albazo* y que lo que no pudieron conseguir con la mayoría calificada, ahora lo quieren conseguir con la

mayoría relativa en algún tema en específico, en este caso litio”, dijo en rueda de prensa en San Lázaro.

Cortés Mendoza criticó que el Poder Legislativo, donde Morena es mayoría, actúe sólo al “contentillo, sólo por encargo, como oficialía de partes de Palacio Nacional”.

El panista denunció, por otra parte, que el gobierno federal usó todos los medios para “amedrentar, amenazar” o hasta intentar “comprar” legisladores de oposición para que voten a favor de la reforma eléctrica.

“Esas prácticas del pasado, que se suponían ya superadas, hoy las veamos en este gobierno que decían que eran distintos y lo dijo el Presidente: ‘no somos lo mismo’. Y claro no son lo mismo, son peores de lo que había en este país”, aseveró.

— Eduardo Ortega